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１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 これまでの知事の発言が県民の安全安心を脅かしたと思うが、

行政と県民が一体となって感染症に立ち向かうためには、その責

任について県民への謝罪が必要ではないか。また、終息に向けた

意気込みを聞く。 

 

２ 濃厚接触の定義の変更について 

国が濃厚接触の定義を症状発症の２日前に変更したが、県内感

染者の接触者を再確認し、早急に対応すべきと思うがどうか。 

 

３ ＰＣＲ検査について 

(1) 医師が必要と判断した場合には、全てＰＣＲ検査を実施すべき

ではないか。 

(2) 本県でドライブスルー方式のＰＣＲ検査を実施した場合、どの

程度検査件数を増やすことができるのか。 

 

４ 医療用防護具等について 

県内の不足状況と確保の見通しを聞く。また、今回の予算でど

の程度解消されるのか。 

 

５ 県民のマスク不足の解消について 

  福井県や富山県のマスク交換券の配布のように、本県も県民の

マスク不足に対応すべきと思うがどうか。 

 

６ アビガンについて 

(1) ウイルスが増加する前の投与が効果的と言われており、軽症者

に対して県内医療機関でも投与を検討すべきと思うがどうか。 

(2) 県内医療機関のアビガンの備蓄状況を正確に把握すべきと思う

がどうか。 
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７ 感染動向の情報公開について 

(1) 人権に配慮しつつ、感染経路など一定の情報を公開することが

県民の安心安全、感染予防に繋がると思うがどうか。 

(2) クラスターの発生場所を全て公表すべきと思うがどうか。 

 

８ 石川県新型コロナウイルス感染拡大防止協力金について 

(1) １００㎡以下の商業施設にも支給すべきと思うがどうか。 

(2) 複数店舗を経営する事業者には、協力金の上乗せを検討しては

どうか。 

 

９ クルーズ船について 

(1) クルーズ船が入港した場合の安全対策について、今年度の入港

実績と今後の予定と併せて聞く。 

(2) 感染リスクを減らすため、船会社に入港しないよう求めるべき

と思うがどうか。 

 

10 新卒者の内定取り消しについて 

(1) 県内企業での新卒者の内定取り消し件数を聞く。 

(2) 県の非常勤職員としての採用を検討すべきと思うがどうか。 

 

11 ゴールデンウイーク中の来県自粛について 

本県では主要な観光施設は閉鎖されているが、感染拡大防止の

ため、千里浜なぎさドライブウェイの通行止めなど、さらに手立

てを講じるべきと思うがどうか。 
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